

HUMAS

Kunjungi Lokasi TMMD, Dandim 0721 Blora Gelar Komsos dengan Warga

Agung widodo - SALATIGA.HUMAS.CO.ID

May 28, 2022 - 02:18



Dansatgas TMMD ke 113 Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) Meninjau Secara Langsung Pengerjaan Pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 113 tahun 2022 di Desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Jum'at, (27/05/2022).

BLORA - Dansatgas TMMD ke 113 Kodim 0721/Blora Letkol Inf Andy Soelistyo

Kurniawan Putro, S.Sos., M.Tr (Han) meninjau secara langsung pengerjaan pelaksanaan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 113 tahun 2022 di desa Pengkoljagong, Kecamatan Jati, Kabupaten Blora, Jawa Tengah. Menyempatkan diri untuk melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan Warga sekitar. Jum'at, (27/05/2022).

Kehadiran Dansatgas Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, di lokasi mendapatkan sambutan yang baik dari masyarakat, mengingat tujuan mulia dan komitmennya dalam mewujudkan kemanunggalan TNI dengan rakyat.



Hal ini terlihat Dandim berkomunikasi sosial (Komsos) dengan sejumlah warga untuk menyampaikan secara langsung apa saja yang menjadi sasaran TMMD ke 113 dan meminta tanggapan langsung dari warga masalah pelaksanaan TMMD ke 113 Kodim 0721/Blora yang sudah berjalan.

Dansatgas mengatakan, TMMD ke 113 akan dilaksanakan selama 30 hari dan sudah memasuki minggu kedua. "TMMD ini bertujuan untuk menyongsong kesejahteraan bagi kehidupan rakyat," pungkasnya.

Lanjutnya kegiatan TMMD ini, meliputi sasaran fisik maupun sasaran non fisik sebagai salah satu wujud bakti TNI dengan segenap komponen bangsa lainnya secara terpadu maupun berkesinambungan dalam upaya akselerasi pembangunan untuk mensejahterakan rakyat.

Dandim berharap, kegiatan TMMD ini sebagai sarana penambah kedekatan antara TNI dengan rakyat. "Bersama rakyat TNI kuat. Bersama kita bisa wujudkan impian," ucapnya.

Dihadapan Dandim, Letkol Inf Andy Soelistyo Kurniawan Putro, masyarakat mengucapkan terimakasih karena telah membangun desa Pengkoljagong.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt